

BUPATI KEPALA DAERAH TINGKAT II N G A N J U K

" RADIO KHUSUS PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN "
DAERAH TINGKAT II NGANJUK

Nganjuk tgl. 9 Maret 1979.

Lampiran :

Perihal : Jawaban surat.-

K e p a d a :

Tuan Donald Jensen Redaktur Radio
5204 70th Street Kenosha,
Wisconsin 53142

AMERIKA SERIKAT.

Surat Anda telah kami terima dengan baik dan kebangga-
an dalam hati.

Maafkanlah apabila jawaban balasan kami ini agak terlambat
daripada harapan Anda dengan suratnya yang sangat berharga
Laporan Anda tentang hasil penangkapan terhadap siaran Broad
cast kami RKPD Kabupaten Daerah Tingkat II Nganjuk, dengan
data frekuensi dan acara siaran pada jam-jam seperti yang di
sebutkan dalam surat Anda tsb. adalah benar.

Kami sangat berterimakasih atas perhatian Anda.

Untuk lengkapnya dapat kiranya disini kami sampaikan data
selengkapny tentang kegiatan Stasiun Pemancar Broadcast
kami, adalah sebagai berikut :

a. Waktu siaran :

	<u>pagi</u> :	<u>siang</u> :
pada hari dinas	06.00 - 10.00 WIB	12.00 - 14.00 WIB.
pada hari libur	07.00 - 13.00 WIB	

Malam hari :

17.00 - 23.00 WIB;

b. Data tehnik :

1. Frekuensi : 4,15 M Hz.
2. Gelombang : 72,2 meter.
3. Sistim Antene: di pool ujungnya - 5 mt.
4. Daya antene : Omni direksional
5. Kekuatan pemancar : 300 Watt.

Surat Anda telah kami laporkan kepada Bapak Bupati Kepa-
la Daerah, dimana beliau sangat terkesan dan lewat kesempat-
an ini menyampaikan salam untuk Anda, sekeluarga. Diharapkan
surat Anda tidak hanya untuk sekali itu saja, bahkan mungkin
dapat disertai dengan banyak informasi tentang hal-hal yang
sangat bermanfaat untuk kemajuan yang sedang kami tempuh.

Kepada pendengar-pendengar pecinta RKPD Nganjuk yang ber-
ada ditanah-air, khususnya warga masyarakat wilayah Kabupa-
ten Nganjuk telah kami beritahu adanya perhatian dari saha-
bat-sahabat kita yang berada diluar-negeri.

Negara kami sekarang adalah sedang membangun oleh Rakyat ber-
sama Pemerintah dalam usaha memerangi kemiskinan, kemelarat-
an dan keterbelakangan.

Negeri kami yang makmur dan subur alamnya, indah panoramanya
dan cukup tinggi nilai seni budayanya, sekarang sedang berju-
ang kearah kemajuan yang selaras dengan falsafah dasar Nega-

ra kami Pancasila yang Agung dan terhormat itu. Apabila pada saatnya Anda sekeluarga berkesempatan luas mengadakan Tour ke Indonesia, jangan hanya pulau Bali yang telah dikenal dunia itu saja, tetapi jangan lupa Jawa Timur, salah satu wilayah Propinsi di Indonesia, yang terkenal ada Gunung Bromo dan Tenggerinya yang indah, Balap Lembu Madura dan Reyog Ponorogo tetapi juga last but not least, adalah "AIR TERJUN SEDUDO" (Water Fall) di Nganjuk yang terkenal sebagai sumber untuk Awet Muda.

Surat balasan saya ini bukan yang terakhir, dan akan disambung lebih lanjut sebagai sarana tali persahabatan antar Bangsa. Dan kami harap waktu dan kesempatan Anda-pun diluar kesibukan pekerjaan, akan tetap suka berkirim kabar atau informasi yang sangat kami butuhkan dan ada manfaat luas bagi kemajuan negeri kami.

Harapkan hubungan lebih dekat adalah lewat Udara, dimana Anda akan selalu dapat mengikuti siaran-siaran kami yang kiranya menarik bagi Anda.

Untuk sekedar kenang-kenangan, bahwa Anda telah menghubungi kami, bersama surat ini saya lampirkan sebuah badge lambang daerah kota kami Nganjuk satu kota kecil di Jawa Timur - 120 kilometer dari Surabaya arah kebarat dan sebuah Buku kecil tentang daerah kami. Mungkin Anda kecewa tetapi saya percaya tidak akan jemu untuk selalu berhubungan dengan kami.

Akhirul kata, saya sampaikan salam persahabatan yang mendalam untuk anda sekeluarga serta semoga Tuhan Yang Mahaesa kiranya tetap memberikan tuntunan hati terang dan perlindungan kita sekalian. Amin.



Wassalam kami,

Bambang Iman Setyono
BAMBANG IMAN SETYONO

Kepala Studio RKPD/Ka. Humas Pemda
Kabupaten Daerah Tk. II Nganjuk
Jawa - Timur. INDONESIA.